

EJÉRCITO REMANENTE



Ejército Remanente  **Noticias**

Últimas noticias de la Iglesia y del mundo a la Luz de las últimas Profecías dadas por Jesús a la humanidad contenidas en el Libro de la Verdad, Libro Sellado del Apocalipsis anunciado por el Profeta Daniel, y ya abierto por el Cordero Divino desde el año 2010

**Providencial Quinta Columna: Hemos
posiblemente descubierto el antídoto a
la vacuna**

IMPORTANTE

N-Acetilcisteína



Vídeo: [Para ver clik aquí](#)

Excepcional programa de la Quinta Columna donde haciendo Ciencia en directo descubren un antídoto contra el Óxido de Grafeno reducido causante del SarsCov2. El Glutatióñ biodegrada el Óxido de Grafeno reducido que se introduce con la vacuna. La N-acetilcisteína sin prescripción médica es el antídoto. Lo importante de haber descubierto el causante de la enfermedad permite encontrar los remedios.



A esta conclusión se llegó tras analizar los resultados de la N-acetilcisteína en pacientes con condiciones respiratorias agravadas. Decir como cosa importante

que el Paracetamol está completamente desaconsejado para el Sars-Cov-2 u Óxido de Grafeno reducido que es lo mismo.

Durante décadas, la N-acetilcisteína (NAC) se ha reconocido como uno de los fármacos más eficaces contra infecciones virales de diversa índole. Hoy en día, su nombre ha cobrado especial relevancia con la pandemia, ya que su efectividad es objeto de estudio en pacientes que presentan la sintomatología respiratoria propia de COVID-19 (Óxido de Grafeno reducido) en etapas avanzadas. Tales investigaciones, a su vez, se derivaron de estudios previos sobre la eficacia de la N-Acetilcisteína en otras enfermedades respiratorias, no relacionadas con el Sars-Cov-2.

- Podría inhibir la enzima convertidora de angiotensina y disminuir la afinidad del SARS-CoV-2 por su receptor el enzima convertidor de angiotensina II⁽¹⁾.
- El glutatión reducido tiene un alto consumo en la afectación pulmonar de la COVID-19 y la NAC es un precursor para la síntesis de esta molécula, que tiene un efecto antioxidante y antiinflamatorio y además regula la respuesta inmune a varios niveles⁽¹⁾.
- La NAC aumenta la proliferación de linfocitos y en estudios in vitro aumenta la longevidad de los CD8+ y disminuye la producción de varias citocinas como la IL-6 y el TNF-α⁽²⁾.

La NAC, un gran aliado frente a la oxidación empleado en pacientes COVID

El doctor Soriano explica a EFEsalud que la N-acetilcisteína (NAC) es un fármaco muy conocido y utilizado ya en otras patologías, pues tiene efectos trombolíticos en la circulación y es un gran antioxidante, además de fluidificar las secreciones.

"Para manejar a los pacientes muy graves o ya en UCI por COVID-19, era fundamental intentar reducir el estrés oxidativo en los pulmones", afirma.

"Los pacientes con COVID-19 tienen un desequilibrio oxidante-antioxidante y sufren una tormenta de citosinas, y potencialmente podrían beneficiarse extraordinariamente del tratamiento con NAC", asegura.

"En nuestro Hospital de La Princesa, nuestros neumólogos tenían muchas dificultades para realizar bronoscopias en pacientes con neumonía grave en UCI, pues el moco en bronquios y tejido pulmonar era tan espeso que se parecía a la baba de caracol. Es por ello que, por analogía con lo que hacemos ya en EPOC o fibrosis quística, se experimentó con el uso local de NAC para fluidificar esta baba de caracol", explica el epidemiólogo.

"La NAC nos puede seguir dando sorpresas positivas próximamente", celebra el doctor Soriano.

La FDA prohíbe la venta de N-acetilcisteína (NAC) en Amazon

Entre esas estrategias se encuentra la NAC, que solía estar disponible sin receta y en línea. De manera inquietante, a medida que sale más información sobre la eficacia de la NAC, la Administración de Alimentos y Medicamentos de Estados Unidos toma medidas drásticas contra la venta de NAC.

Desde el comienzo de esta pandemia, las autoridades sanitarias mundiales y nacionales han hecho todo lo posible en un intento por desalentar y evitar que las personas accedan a cualquier tratamiento que compita con la vacuna contra el COVID-19. Este parece ser otro intento de evitar que los pacientes se ayuden a sí mismos y aumentar el riesgo de que las infecciones progresen a casos más graves.

En el Memorandum filtrado en el Reino Unido, Ferguson pasa a hablar de las variantes que "surgirán" a causa de eventos varios deportivos, por turismo, trasladados...

Añade que para que más gente se vacune hay que cortar la venta de medicamentos para el resfriado, gripe, rinitis desde principios de julio; no se permitirá su venta.

<https://ejercitoremante.com/2021/06/18/el-plan-de-dominacion-de-la-poblacion-hasta-2025-filtrado-urgente-salgan-del-reino-unido/>

No sabemos con certeza si será o no verídico tal Memorandum, pero de cualquier forma coincide con las políticas que se están llevando a cabo por parte de las autoridades.

https://articulos.mercola.com/sitios/articulos/archivo/2021/06/17/nac-prohibida-en-amazon.aspx?ui=290d376c5e4e8821ae830e1a64e126ad6963d6aa6aecaaa1c8bd7655b3427679&sd=19000101&cid_source=espanl&cid_medium=email&cid_content=artiHL&cid=20210617&mid=DM903933&rid=1185262427&p4=20151220&p5=

[Hallazgos internacionales posicionan a la N-acetilcisteína como tratamiento coadyuvante en COVID-19](#)

<http://www.murciasalud.es/preevid/23788#>

Plan global para mermar la población mundial

IMPORTANTE

Mensaje del Libro de la Verdad ↗

26 noviembre 2010

Hijos Míos, despierten y luchen. Esta es una guerra muy real, como ninguna otra atestiguada en la Tierra. Es una guerra contra ustedes, todos y cada uno de Mis hijos. Ustedes son el blanco. El

problema es que no pueden ver al enemigo. Cobardes de corazón, ellos no tienen el valor de ponerse al descubierto.

Reuniones secretas

Obsesionados consigo mismos se reúnen en secreto dentro de sus propias comunidades y están diseminados en todas las clases sociales. Los encontrarán no solo en los corredores de sus gobiernos, sino en los sistemas de justicia, las fuerzas policiales, comunidades de negocios, sistemas educativos y la milicia.

Nunca dejen que esta gente les dicte cómo rezar. Observen cómo ellos tratarán de manejar las vidas de ustedes y empiecen a prepararse ahora para lo que está por venir.

Advertencia sobre vacunaciones globales

Antes que nada, recen en grupos. Recen por esas personas que son ardientes partidarios de Satanás. La oración ayudará a evitar algunos de estos desastres. Estén alerta de las atrocidades que tratarán de infilir a través de la vacunación. No confíen en ninguna iniciativa repentina mundial para vacunar, la que puede parecer compasiva en su intención. Estén en guardia. País por país, estos grupos están conspirando para controlar a tantas personas como sea posible.

No teman, porque Yo protegeré a Mis seguidores que a Mí recen. Recen también por aquellas valientes almas entre ustedes que han decidido difundir la Verdad. De muchas de estas personas se están riendo, pero ellas están hablando en su mayor parte, la verdad.

Vuestro Jesús

Leer más: <http://m.elgranaviso-mensajes.com/news/a26-nov-2010-1-2-3-/>

[Canal de Telegram](#) 

[Ejército Remanente](#)  [Noticias](#), Ofrecido por WordPress.com.